

Deep Space LIVE

The Art of FLIGHT

DO 16.2.2012 / 20:00 / Ars Electronica Center

(Linz, 13.2.2012) Snowboard-Action vom Feinsten steht bei Deep Space LIVE am Donnerstag, 16.2.2012, auf dem Programm. Der Film „The Art of FLIGHT“ begleitet die Snowboard-Legende Travis Rice sowie einige der weltbesten Rider zu Orten, die noch nie zuvor mit Snowboards befahren wurden. Modernstes Filmequipment, das teilweise eigens für „The Art of FLIGHT“ entwickelt wurde, sorgt für einzigartige Bilder von bestechender Qualität. Produziert wurde der Curt Morgan-Film vom Red Bull Media House in Zusammenarbeit mit Brain Farm Digital Cinema.

Top-Rider und atemberaubende Locations

Für „The Art of FLIGHT“ hat Travis Rice eine Crew aus den besten Snowboardern der Welt zusammengestellt. Mit dabei sind unter anderem John Jackson, Mark Landvik, Scotty Lago, Nicolas Müller, DCP, Jake Blauvelt, Pat Moore, Mark McMorris und Jeremy Jones. Gedreht wurde unter anderem in der chilenischen Darwin Range in Patagonien, der Tordrillo Range in Alaska, der Snake River Range in Wyoming, in Aspen/Colorado, den Anden sowie in British Columbia.

Deep Space LIVE

Jeden Donnerstag, 20:00 Uhr (ausgenommen Feiertage) lädt das Ars Electronica Center zu einem „Deep Space LIVE“. Hochauflösende Bildwelten im Format von 16 mal 9 Metern treffen dabei auf fachkundigen Kommentar, unterhaltsame Doppel-Conférences und musikalische Improvisation. Ob nun kunsthistorische Spurensuche, Weltraumflug, Entdeckungsreise in die Nanowelt oder LIVE-Konzert – „Deep Space LIVE“ steht für aufschlussreiche Unterhaltung inmitten beeindruckender Bildwelten. Der Eintritt kostet 2 Euro. Mit einem gültigen Museumsticket ist der Eintritt kostenlos.

The Art of FLIGHT: <http://artofflightmovie.com/>

Ars Electronica Center: www.aec.at/center/de